

# EL MUNDO JUGUETELANDIA

En un país muy lejano vivían un montón de juguetes que fabricaba el señor Juan. Un día Juan construyó un robot porque se iba a la ciudad para trabajar y le dijo al robot que cuidase de todos y que la ciudad estuviese limpia. Juan se montó en un barco y se fue.

El robot se encargó de que todo fuera perfecto pero se pasó un poco, porque cuando un juguete estaba roto lo destruía en la máquina destructora. Una muñeca que era super maja y guapa en una carrera se cayó y se le rompió el calcetín.

Por la noche la niña estaba venga llorar porque sabía que tendría que ir a la máquina destructora y el robot inmediatamente se la llevó a la fábrica con más juguetes.

Justamente cuando el robot iba a meter a la muñeca a la máquina, apareció Juan y le preguntó qué hacía. Entonces el robot se sintió mal, porque había destruido a los juguetes y empezó a llorar, entonces dijo que nunca más lo haría.

Como se estaba oxidando, los juguetes le dijeron que parara porque les daba pena y le perdonaron. Y todos se perdonaron e hicieron una fiesta.